

*"Elle quitte ceux qu'elle aime,
pour rejoindre ceux qu'elle a aimés "*

Accueille Seigneur en ta maison



Madame Marie-Paule VERHAEGEN née TORGUE

pieusement décédée à Armentières le 11 décembre 2017, à l'âge de 94 ans, réconfortée par les Prières de l'Église.

Dans l'attente de ses funérailles, Marie-Paule repose au salon funéraire d'Armentières, Maison de retraite Jean Rostand rue du Maréchal Foch. Visites de 14 heures à 19 heures.

Ses funérailles auront lieu le **vendredi 15 décembre 2017 à 9h30** en l'église **Saint Michel de Quesnoy-sur-Deûle**, paroisse de la Trinité Lys et Deûle, d'où son corps sera conduit au crématorium de Wattlelos pour y être incinéré.

Ses cendres reposeront au columbarium du cimetière de Quesnoy-sur-Deûle.

Assemblée à l'église à 9h15.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Miséricordieux Jésus, donne-lui le repos éternel.

Ni fleurs artificielles, ni plaques s'il vous plaît.

De la part de :

Charles (†) VERHAEGEN,

son époux

Jean-Pierre et Pascale VERHAEGEN-MEYER,

ses enfants

David et Karine VERHAEGEN-ROULIN,
Louise, Solène, Juliette,
Grégory (†) VERHAEGEN,

ses petits-enfants et arrière-petits-enfants,

Adolphe (†) TORGUE,

son frère

Ses neveux, nièces, petits-neveux et petites-nièces,

Toute la famille,

Le personnel et les résidents de la Maison de retraite Jean Rostand à Armentières,

Ses voisins et amis,

Tous celles et ceux qui l'ont connue et estimée,

Vous pouvez laisser vos condoléances sur www.pf-remory.com

59890 QUESNOY-SUR-DEULE – 72 rue de Warneton.